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Председатель Думы Сургута 
о новых перспективах города 
и о вопросах, на которые  
не нашлось решения  
в 2019 году >2

Депутаты думы Сургута 
предложили ряд 
вариантов, как сократить 
расходы на проведение 
спортивных состязаний

Депутаты городской 
думы сомневаются по 
поводу целесообразности 
сохранения  
Центральной аптеки>3

Первые 
корректировки

тема номера

Сургут
75 
тысяч 
рублей 

получат сургутские 
ветераны Великой 
Отечественной войны 
ко Дню Победы из 
казны города. 
Такая выплата 
полагается 21 
фронтовику, 
проживающему на 
сегодня в Сургуте.
За это решение на 
последнем заседании 
комитета по бюджету 
проголосовали 
депутаты думы 
Сургута.
— Мы 
присоединяемся к 
памяти и уважению 
подвига наших 
ветеранов, и из 
нашего бюджета 
предложено 
выплатить по 75 
тысяч рублей тем, 
кто действительно 
воевал, — 
прокомментировала 
решение 
председатель 
думы Надежда 
Красноярова.
Не останутся 
без внимания и 
граждане, чья 
жизнь так или иначе 
связана с той войной. 
По десять тысяч 
рублей получат  
от муниципалитета 
блокадники, узники 
концлагерей, 
труженики тыла и 
другие льготные 
категории. Всего это 
928 человек.
На праздничные 
выплаты из 
городского бюджета 
будет дополнительно 
выделено 4 млн 555 
тысяч рублей.

Сургутские депутаты утвердили дебютные в этом 
году изменения в городской бюджет

Они позволят создать ряд соци-
ально значимых объектов: до-
рог, учреждений образования и 
культуры, а также парков.

Большая часть утвержден-
ных изменений касается зака-
за проектно-изыскательских 
работ (ПИР) в этом году. Так, в 
ближайший месяц будет спро-
ектировано новое здание для 
театра актера и куклы «Пе-
трушка», его будущее место-
расположение станет извест-
но к 30 марта. По заказу адми-
нистрации специалисты под-
готовят также проект для го-
родского экокванториума, ко-
торый будет создан на базе 
станции юннатов. Выделе-
ны средства на корректировку  
ПИРов лыже-роллерной трас-
сы и строительство спортивно-
го центра с административно-
бытовыми помещениями в 
«Спортивном ядре» города. В 
новом помещении атлеты— 
любители смогут переодевать-
ся и отогреваться. Возможно, 
там расположат и малое спор-
тивное оборудование, вроде 
теннисных столов.

В продолжение масштабной 
работы по благоустройству го-
родской среды деньги выде-
лены на продолжение работ в 
парке «Кедровый лог». В этом 
году также планируется обу-
строить сквер в 40-м микро-
районе, за создание которого 
жители района железнодорож-
ного вокзала проголосовали в 
2018 году.

Бюджет не обойдет стороной 
и создание новых дорог. В 2020 
году выделены средства на 
проектирование продолжения 
объездной дороги по Югорско-
му тракту. Кроме того, допол-
нительные деньги направят на 
ликвидацию колейности.

—  Я поздравляю вас с вне-
сением первых позитивных 
изменений в нашем бюдже-
те, —  обратилась к коллегам 
после утверждения измене-
ний председатель думы На-
дежда Красноярова. —  Наде-
юсь, что все, что мы с вами за-
ложили, а именно проектно-
изыскательские работы, будут 
выполнены. И я предлагаю де-
путатам, на территории чьих 
округов будут производиться 
эти работы, взять их под кон-
троль.

На первом в этом году пла-
новом заседании думы Сур-
гута помимо бюджетных из-
менений приняли и ряд дру-
гих стратегических решений. 
Одно из них — приватизация 
Центрального рынка. Попытки 
последних лет превратить ры-

нок в доходное предприятие 
не увенчались успехом. Вско-
ре бизнес будет передан сто-
роннему лицу, при этом адми-
нистрация все же останется его 
собственником.

—  Закон о муниципальных 
предприятиях подразумевает, 
что все муниципальные уни-
тарные предприятия, которые 
не отвечают за безопасность 
жизнедеятельности в районах 
Крайнего севера и приравнен-
ных к ним, до конца 2025 года 
должны быть преобразова-
ны в ООО, —  поясняет причи-
ну изменений зампредседате-
ля думы Артем Кириленко. —  
Процесс приватизации подраз-
умевает изменение организа-
ционно— правовой формы, но 
доли останутся в собственности 
города. Для чего это нужно? На 
реконструкцию и капитальный 
ремонт объекта нужны боль-
шие деньги. Ими не обладает 
ни муниципальное предприя-

тие, ни бюджет города. Поэтому 
предполагается, что будет при-
влечен инвестор, который бу-
дет занимать здание на правах 
долгосрочной аренды. С уче-
том того, что он приводит объ-
ект в полный порядок, здание 
продолжит исполнять функции 
городского рынка и выглядеть 
презентабельно.

Кандидаты на роль инвесто-
ра, по словам Артем Кирилен-
ко, уже есть. Но для того, чтобы 
процедура выбора была про-
зрачной, в последующем будет 
проведет конкурс по определе-
нию арендатора.

На очередном заседании так-
же был документально откло-
нен проект генерального пла-
на Сургута. На сегодня замгла-
вы администрации Алексей 
Жердев уже подписал поруче-
ние о создании рабочей группы 
по внесению изменений в про-
ект. Она должна быть создана до 
12 марта. Помимо этого, власти 

определили, что корректировку 
будут вести оперативно в двух 
направлениях. В одной части 
проекта будут обозначены все 
социально значимые объекты, 
которые едва ли будут оспорены 
населением — в их числе обра-
зовательные учреждения. В дру-
гой части — как раз и будет идти 
работа по изменениям, требую-
щим учета всех мнений.

—  Мы понимаем, что весь 
этот процесс может затянуться 
очень надолго, поэтому мы ре-
шили двигаться двумя потока-
ми, —  поясняет Надежда Крас-
ноярова. —  Пока мы не можем 
назвать точную дату публичных 
слушаний по генплану – все бу-
дет зависеть от оперативности 
рабочей группы. Напоминаю, 
что согласно градостроительно-
му законодательству, мы смо-
жем провести публичные слу-
шания не раньше, чем по исте-
чении 30 дней после загрузки 
измененного проекта на офи-
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Надежда Красноярова: 
«Нужно сделать  
еще больше»

Парк в рассрочку

Председатель Думы Сургута о новых перспективах 
города и о вопросах, на которые не нашлось 
решения в 2019 году

«Крылов парк» в микрорайоне №40 будет достроен в 2020 году, 
но город рассчитается за него только в 2021-м

Грандиозные планы по разви-
тию Сургута, в частности — как 
научного центра, при деталь-
ном рассмотрении не кажут-
ся утопическими. Так считает 
председатель городской думы 
Надежда Красноярова.

История Сургутского госу-
дарственного университета — 
тому подтверждение.

— В девяностых годах по по-
воду открытия вуза в нашем 
городе звучало много скепси-
са. Сейчас это успешное обра-
зовательное учреждение. Оно 
развивается, у него есть свои 
лаборатории, учебные группы 
заполнены, а выпускники вос-
требованы. Более того, сегод-
ня университету нужны допол-
нительные площади. А, зна-
чит, как минимум одно на-
правление деятельности [об-
разование] будущего научно-
образовательного центра, под-
готовка к строительству кото-
рого началась в нашем городе 
в 2019 году, уже гарантирован-

но будет заполнено.
Но большие гарантии того, 

что проект по строительству 
НОЦ будет реализован, дает 
федеральное законодатель-
ство в части, касающейся фи-
нансирования развития круп-
ных муниципалитетов. А так-
же — положение дел в нефте-
добыче на территории наше-
го региона. Тут, как говорится, 
«не было бы счастья, да несча-
стье помогло». Снижение уров-
ня нефтедобычи, как бы пара-
доксально это ни звучало, мо-
жет позитивно сказаться на 
развитии Сургута.

— Если Сургут станет полу-
миллионником, у нас появит-
ся возможность привлечь ин-
вестиции, войти в федераль-
ные программы уже на другом 
уровне. Но нефтяные ресур-
сы нашего региона исчерпае-
мы, это, к счастью, понимают 
все. Требуются новые техноло-
гии, новые методики и спосо-
бы добычи. Использовать им-
порт непросто: помимо того, 

Депутат Дмитрий Пахотин призвал сле-
довать логике рейтингового голосования и 
доводить строительство объектов до конца в 
порядке очереди.

— Я хочу напомнить, что приоритеты стро-
ительства парка определяются гражданами 
Сургута. Нелогично, минуя этот объект, пере-
ходить к реализации другого, — указал народ-
ный избранник. — Выходит, что в 2021 году 
мы будем выполнять определенные работы 
повторно и будем два раза платить за одно и 
то же. Я считаю это нерациональным.

Заместитель главы Сургута Алексей 
Жердев отметил, что в проекте парка в микро-
районе №40 есть недоработки, и власти опаса-
ются, что просто не успеют в текущем году дове-
сти до ума проект и завершить благоустройство.

По мнению Дмитрия Пахотина, объем ра-
бот в парке не такой большой — вполне мож-
но сдать его до конца года. 

Коллегу по городскому парламенту под-
держала и председатель городской думы  
Надежда Красноярова: 

— Поскольку у нас есть зарезервирован-
ные деньги и этот вопрос не был согласован с 
депутатами, я предлагаю выделить оставши-
еся для реализации проекта деньги, закон-
чить парк и показать жителям, что они не 
зря голосовали.

Чиновники смогли найти аргументы, что-
бы убедить Думу утвердить изменения в бюд-
жете. Это удалось сделать с одним условием: 
хоть сумма на строительство «Крылов парка» 
и будет разбита на два года, на конкурс этот 
подряд будет выставлен одним лотом, при-
чем не позднее марта. В этом случае компа-
нии, которая выиграет муниципальный кон-
тракт, удастся достроить парк уже в этом году, 
а окончательный расчет получить в 2021-м. 

что на импортные техноло-
гии и оборудование наложе-
ны санкции, они не всегда со-
ответствуют нашим требова-
ниям: разный климат, разные 
условия, другой состав нефтя-
ных продуктов. Именно поэ-
тому развитие науки в данной 
области может открыть новые 
горизонты. Для дальнейшего 
развития — и нефтяной отрас-
ли, и, как следствие, нашего го-
рода нужна наука, нужны раз-
работки, нужны новые техно-
логии. Потому я считаю проект 
по созданию НОЦ осуществи-
мым, но долгоиграющим. Хотя 
объекты капитального строи-
тельства в рамках этого проек-
та могут появиться уже в обо-
зримом будущем.

Как житель Сургута, На-
дежда Красноярова очень 
ждет появления набереж-
ной и завершения строитель-
ства объездной дороги, заяв-
ленных в рамках этого проек-
та. И не забывает о других ин-
фраструктурных вопросах, не 

исчезающих из городской по-
вестки уже на протяжении не-
скольких лет.

— Конечно, мы многое сде-
лали, но нужно сделать еще 
больше. Нужно реализовать 
масштабный проект — эко-
парк «За Саймой».  Пока непо-
нятна судьба станции юных на-
туралистов — мы уже сбились, 
считая количество экспертиз, 
определяющих дальнейшую 
судьбу этого недостроя, — сно-

сить его или нет. И не понима-
ем, какое заключение верное, —  
привела примеры Надежда 
Красноярова.

Еще один пример, приве-
денный председателем Думы 
Сургута: судьба Центральной 
аптеки, собственником кото-
рой является городской бюд-
жет, уже в первом полугодии 
2020 года перестанет быть ак-
туальной. Почему — читайте 
на стр. 4.

Администрация Сургута «переиграла» сро-
ки финансирования городских парков, за 
строительство которых горожане голосо-
вали в рамках проекта «Бюджет онлайн». 
Чиновники забрали половину финансиро-
вания, заложенного на 2020 год для «Кры-
лов парка» в микрорайоне №40, и опреде-
лили эти деньги на строительство парка «За 
Саймой». Но строительство объекта благоу-
стройства в микрорайоне №40 может завер-
шиться, между тем, все же в текущем году.

За создание «Крылов парка» сургутяне 
проголосовали еще в 2018 году в рамках про-
екта «Бюджет онлайн». К обустройству зеле-
ной зоны приступили в 2019 году. В 2020 году 
строительство парка в микрорайоне №40 
должно быть завершено, средства на эти ра-
боты при планировании бюджета были за-
ложены в полном объеме — 63,5 млн рублей. 
Но в начале текущего года администрация 
решила оставить на этот проект только 34,5 
млн рублей. А остальные деньги использо-
вать на строительство парка «За Саймой», 
причем даже не поставив в известность го-
родскую думу. Ведь за реализацию этого 
проекта проголосовало 6,5 тысячи человек.
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Мозговой штурм для штурма 
законодательного
Депутаты думы Сургута предложили ряд вариантов, как сократить 
расходы на проведение спортивных состязаний

Руководители спортивных федераций 
Сургута, представители некоммерческо-
го сектора, владельцы частных клубов 
и школ и даже особо смелые директо-
ра муниципальных детско-юношеских 
школ олимпийского резерва вновь объ-
единились. Очень дорого им обходится 
платить за услуги Станции скорой ме-
дицинской помощи по дежурству ме-
диков во время соревнований. Потому 
и решили придумать новую схему ра-
боты. Депутаты Думы Сургута прове-
ли мозговой штурм, во время которо-
го сгенерировали несколько вариантов 
решения проблемы. 

Инициатором новой идеи спорт- 
сменов выступил председатель коми-
тета по спорту Сургутской торгово-
промышленной палаты Дмитрий Фи-
липпов. Он же бизнесмен, он же владе-
лец ледовой арены «Титан». Предпри-
ниматель направил письмо депутатам, 
в котором попросил рассмотреть ряд 
вопросов, касающихся создания усло-
вий для развития физической культуры 
и спорта. 

— Фактически на сегодняшний день 
большое количество детей занимает-
ся в частных школах. Этот вопрос [мед-
сопровождение соревнований] очень для 
нас актуальный — все затраты ложат-
ся на организаторов и, как следствие, на 
родителей. Результат — мы должны со-
кращать количество соревнований из-за 
отсутствия финансирования. Хотелось 
бы, чтобы депутаты попытались по-
влиять на округ, а окружное правитель-
ство попыталось донести корректиров-
ки до федерального законодателя. Ина-
че мы детский спорт загубим, — обозна-
чил свою позицию Дмитрий Филиппов. 

Кто оплатит: родители, 
спонсор или город? 

О каком законе речь? В управлении 
физической культуры и спорта поспе-
шили заверить: эти требования и по-
становления к организации спортив-
ных мероприятий — федеральные. Уже 
давно по каждому виду спорта суще-
ствует перечень, чем необходимо обе-
спечить соревнования. Где-то доста-
точно и пришкольной медсестры, а где-
то целую карету скорой помощи нужно 
подогнать. И четко прописано: кто ор-
ганизатор — тот и платит. Все муници-
пальные соревнования оплачиваются 
из бюджета города, окружные, соответ-
ственно, из казны региона, всероссий-
ские оплачивает федеральный центр. 
А турниры спортивных общественных 
организаций, коими являются федера-
ции, и частных школ, будьте любезны, 
оплачивайте из своего кармана. Ну или 
спонсорского и родительского, как это 
чаще и происходит. И все кажется спра-
ведливо и понятно, но депутаты пред-
ложили свои варианты.

— У нас в городе сложилась такая си-
туация, что обеспеченность спортив-
ными объектами низкая. Все мы по-
нимаем одну простую вещь: спортив-

ные федерации на самом деле дела-
ют за нас нашу работу. Проводят меро-
приятия, направленные на популяри-
зацию спорта, вовлечение масс в физ-
культуру. Работу, которую муниципа-
литет по разным причинам обеспечить 
не может. Есть очень простое предложе-
ние: а что мешает муниципалитету вы-
ступить соорганизатором всех этих ме-
роприятий? Ведь занимаются в частных 
школах наши горожане. Включить та-
кие соревнования в план мероприятий 
и взять расходы на себя. Так мы увели-
чиваем число соревнований и количе-
ство детей, вовлеченных в них, — рассу-
ждает депутат Думы Сургута Владимир 
Болотов. 

Идея здравая, почему бы не помочь 
тем, кто сегодня взял часть ответствен-
ности за воспитание здоровой моло-
дежи на себя? Вот только спортивные 
функционеры думают иначе. Где день-
ги взять, если речь идет о сотне сорев-
нований в год? 

 — В бюджетных школах культиви-
руется 41 вид спорта, а в Сургуте их се-
годня более 80. И почти по всем дисци-
плинам открыты городские и окруж-
ные федерации. Я вам скажу, что это се-
рьезная сумма, которую нам нужно вме-
сте с вами изыскивать в бюджете горо-
да, — обратился к депутатам началь-
ник управления физической культуры и 
спорта администрации Сургута Михаил 
Ющенко. 

Счет вне игры 
Суммы, действительно, впечатля-

ют. Только спортивная школа «Аверс» в 
год отдает за услугу медицинского со-

провождения соревнований порядка 
400 тысяч рублей. 

— Сегодня я, как руководитель спор-
тивного учреждения, с господином Ер-
шовым [главный врач Станции скорой 
медицинской помощи Сургута Владимир 
Ершов] заключаю договор на проведе-
ние наших спортивно-массовых меро-
приятий на сумму 400 с лишним ты-
сяч рублей.  У нас девять учреждений. 
А теперь подумайте, какие деньги мы 
просто так отдаем, — рассуждает депу-
тат городской Думы и директор спорт- 
школы «Аверс» Сергей Хрипков. — У 
нас  в учреждениях есть лицензирован-
ные медкабинеты. В «Аверсе» мы куль-
тивируем волейбол, баскетбол, теннис, 
легкую атлетику и спорт глухих. Это не 
самые травматичные виды спорта. Все 
наши тренеры-преподаватели отучи-
лись в медицинском колледже. У них 
есть удостоверения об оказании первой 
медицинской помощи. А мы зачем-то 
оплачиваем договоры со скорой помо-
щью. Я предлагаю действительно пере-
дать часть полномочий спортучрежде-
ниям либо поликлиникам. И ценовая 
политика будет разной. А то у нас сегод-
ня Станция скорой медицинской помо-
щи — монополист.  

Индивидуальное 
первенство 

Парламентарии сгенерировали еще 
несколько вариантов, как можно сэко-
номить на врачебных услугах. Если есть 
свои медкабинеты в школах, то зачем 
платить фельдшерам? Или почему бы 
на базе Ледового дворца спорта не от-

крыть свою мини-станцию скорой по-
мощи. И карету закупить, и оборудова-
ние. Вот только власти города советуют 
не изобретать велосипед. 

— Есть федеральное законодатель-
ство, которое мы обязаны исполнять. 
И создавать модели, которые на се-
годня не соответствуют законодатель-
ству, я думаю, не в наших полномочиях. 
Надо искать другой вариант решения. А 
брать на себя не свойственные полно-
мочия и финансирование — не в нашей 
компетенции. Кстати, Станция скорой 
помощи не сама составляет эти тарифы. 
И не сама инициирует заключение та-
ких договоров. Я предлагаю сформули-
ровать запрос в окружной департамент 
и узнать, планируются ли в этом отно-
шении какие-то изменения. Если нет, 
то работать в существующем правовом 
поле. Вот это и есть наша прямая обя-
занность и ответственность, — заклю-
чила заместитель главы Сургута Анна 
Томазова. 

Комитет по социальной политике 
думы Сургута решил составить пись-
мо с предложениями в адрес окружно-
го департамента физической культу-
ры и спорта.  Руководитель Сергей Ар-
тамонов состоит в рабочей группе фе-
дерального Министерства спорта. Как 
раз в той, где вносят поправки в зако-
ны. Как говорят коллеги, сейчас в ве-
домстве идет активное обсуждение ме-
дицинского сопровождения соревнова-
ний и оплаты труда врачей. Есть шанс, 
что разработчики изменений в закон 
услышат предложения сургутян. А пока 
работаем в прежнем режиме. Каждый 
платит за себя, как в индивидуальном 
первенстве. 
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Дума Сургута в соцсетях: vk.com/duma_surguta

Дума Сургута находится по адресу: ул. Восход, 4
Вы можете обратиться с вопросом или пожеланием в:
� Отдел регистрации и учета обращений граждан, 
     организаций и делопроизводства — каб. 106 (тел.: 52-80-12)
� Приемную Думы города — каб. 201 (тел.: 52-83-74)

Депутаты городской думы сомневаются по поводу целесообразности 
сохранения Центральной (муниципальной) аптеки

В Сургуте построят шесть спорткомплексов – 
спортзалов и ледовых арен

А нужна ли она вообще?

Спортивная 
справедливость

Центральная аптека, покинув-
шая в прошлом году свою исто-
рическую дислокацию на пр. 
Ленина, откроет новые две-
ри в начале лета. В помеще-
нии на пр. Мира, 55, заканчи-
вается ремонт. Однако в депу-
татском корпусе вновь разго-
релись споры на тему целесо-
образности муниципального 
аптечного бизнеса.

Ремонт должны были закон-
чить еще в прошлом году, но 
выполнение работ задерживал 
подрядчик. На сегодня пробле-
мы устранены, и дело движется 
к завершающей стадии. Произ-
водственные помещения — ас-
систентская и асептический 
блок —  в части отделочных ра-
бот готовы на 80%. В остальных 
помещениях ремонт находится 
в шестидесятипроцентной сте-
пени готовности.

— Сейчас идет монтаж венти-
ляционной системы, после чего 
мы сможем подготовить доку-
менты для санэпидемстанции, 
которая выдаст заключение о го-
товности непосредственно по-
мещения, — рассказала сургут-
ским депутатам генеральный 
директор ОАО «Центральная ап-
тека» Зинаида Кулешова. — По-
сле этого мы сдадим пакет доку-
ментов для получения лицензии 
в Росздравнадзор. На эту проце-
дуру закон устанавливает срок  

45 дней, то есть по плану к кон-
цу весны аптека будет работать.

С ходом ремонта в новом 
помещении Центральной ап-

теки депутаты ознакомились 
лично. Ряд вопросов к подряд-
чику есть, но куда более суще-
ственна другая проблема.

— Второй год мы работаем 
без аптеки и без ее рецептурно-
производственного отдела. Воз-
никает естественный вопрос: а 
зачем нам [городу] вообще нуж-
но это предприятие? — высту-
пил депутат Максим Слепов. 
— Рынок заместил потребность 
в препаратах, которые там из-
готавливали. Ради чего мы во-
обще этим занимаемся? Понят-
но, что эта аптека — не бизнес, 
и прибыли она приносить не бу-
дет, а мы опять вешаем ее на го-
родской бюджет. 

Максим Слепов предложил 
направить запрос в департа-
мент здравоохранения Югры, 
который мог бы взять сургут-
скую аптеку на свой баланс и, 
соответственно, заниматься 
оперативным управлением и 
содержанием компании.

Позицию коллеги не поддер-
жал Виктор Пономарев. Он 
призвал не торопить события, 
закончить ремонт, а уже потом 

возвращаться к обсуждению 
рентабельности Центральной 
аптеки.

— Что делать сейчас — ре-
монт остановить? Тогда мы бу-
дем нелогичны в своих реше-
ниях. Давайте сначала додела-
ем ремонт, а затем будем даль-
нейшие планы строить. Нуж-
но посчитать, сколько затрат 
потребует аптека с учетом ны-
нешних площадей, сколь-
ко они смогут сами окупить, 
— прокомментировал Виктор  
Пономарев.

Председатель думы Надежда 
Красноярова предложила 
включить поставленный во-
прос в план работы постоянно-
го комитета думы по бюджету 
на июнь. Именно тогда, по заве-
рениям руководства аптеки, она 
гарантированно начнет свою 
работу. При этом уже в мае де-
путаты будут ждать от Зинаи-
ды Кулешовой презентацию эф-
фективного бизнес-плана.

Они появятся в разных ми-
крорайонах города. По пред-
варительным планам, четы-
ре из них будут спортивны-
ми многофункциональны-
ми залами. Два оставших-
ся — ледовыми аренами. 
Возводить их планируется 
по концессионному согла-
шению. Земельные участки 
уже подготовлены, и сей-
час власти в поисках инве-
сторов.

Масштабная стройка уже в 
скором времени должна за-
кипеть и в 35А микрорайоне 
— на стадионе «Спортивное 
ядро» и лыжероллерной трас-
се. Каждый год именно там 
проходят самые массовые го-
родские спортивные собы-
тия. В такой праздник пре-
вратилась и зимняя эстафе-
та в Сургуте. Добрую полови-
ну горожан в этот день мож-
но было наблюдать на стади-
оне «Спортивное ядро». Пока 
одни боролись за победу в 
гонках, другие катались на 

собачьих упряжках, участво-
вали в развлекательной про-
грамме и конкурсах.

— У нас в забегах участво-
вали и сын, и дедушка. Сын 
только в этом году встал на 
лыжи и захотел поучаство-
вать. Это очень здорово, что 
у нас в городе каждый год 
устраивают такие массо-
вые соревнования, — счита-
ет сургутянка Виктория Пе-
ресунько. 

Для взрослых сургутян 
было подготовлено четыре 
дистанции: полтора, два, три 
и пять километров. На память 
о событии участники турни-
ра забрали с собой нагрудные 
номера и шапочки с символи-
кой, а победители унесли по 
домам кубки и призы от пар-
тнеров соревнования.

Возможно уже к следую-
щим зимним стартам спор-
тсменам будет где переоде-
ваться в лыжное снаряжение 
и даже отдохнуть после забе-
га. Депутаты городской  Думы 
вплотную занимаются во-

просом строительства полно-
ценного административно-
бытового комплекса на стади-
оне и обновления проекта лы-
жероллерной трассы.

Как  уже сообщалось, выделе-
ны средства на корректировку  
ПИРов лыже-роллерной трас-
сы и строительство спортивно-
го центра с административно-
бытовыми помещениями в 
«Спортивном ядре» города.

Проектные работы по бы-
стровозводимому сооруже-
нию уже проходят экспертизу. 

— Реализовывать будем по-
степенно, в течение двух лет, —  
рассказывает заместитель 
председателя Думы Сургута 
Артем Кириленко. — В бы-
стровозводимом спортив-
ном сооружении будут разде-
валки и многофункциональ-
ный зал. Вообще «Спортивное 
ядро» и предусматривалось 
строить поэтапно. Первый 
этап — это стадион, третий 
этап — лыжероллерная трас-
са, а вот вторым этапом  был 
административно-бытовой 

комплекс — его пропустили в 
свое время. Сейчас наверсты-
ваем упущенное. Что касается 
лыжероллерной трассы, то в ее 
проект тоже будут внесены из-
менения. Ее пересечет дорога, 
через которую будет проложен 
либо подземный, либо над-
земный переход, чтобы всем 
было удобно. Средства на про-
ектирование безопасного пе-
ресечения заложены.

Конфигурацию этой ав-
тодороги горожане уже об-
судили на публичных слу-
шаниях. К апрелю подряд-
чик должен подготовить про-
ект трассы, и тогда начнут-
ся переговоры о финансиро-
вании с окружными властя-
ми. Депутаты просят спорт- 
сменов не волноваться. Они 
уверены: места в лесном мас-
сиве хватит всем.

Заместитель председателя Думы Сургута  
Артем Кириленко: 
«Спортивное ядро расположено посреди лесного массива, а 
лыжероллерная трасса проходит по берегу. Дорога будет проходить 
чуть дальше от берега, чем лыжероллерная трасса. И получается, 
что участок лыжероллерной трассы, который идет от «Спортивного 
ядра» до основного круга, будет пересекаться дорогой, которая дальше 
выйдет на перекресток между поселками Снежный и Белый Яр»


